

Installationsanweisung

SchüCam-Sicherheitspatch 12.2022

schließen Sie vor der Installation die evtl. noch laufende SchueCam Software.

Starten Sie die Installation durch doppelklicken der Datei "CAM Patch_V19_12.2022.exe".

Starten Sie anschließend die SchueCam Software neu.

Durch diesen Sicherheitspatch wird ein neuer Postprozessor für Ihre AF 450 installiert. Durch den neuen Postprozessor wird die Abfahrbewegung zum Zeitpunkt einer Profildrehung und am Programmende optimiert.

Unter bestimmten Umständen konnte es hier zu Problemen kommen, da die Spindel (A-Achse) zu früh angefangen hat zu schwenken.

Für Rückfragen steht Ihnen unsere Hotline unter der Telefonnummer 0521 783-141 oder der Mail-Adresse ServiceDesk@schueco.com zur Verfügung.



Installation instruction see next page

SCHÜCO

Installation instruction

SchüCam-security patch 12.2022

close the SchueCam software before installation.

Start the installation by double clicking the file " CAM Patch_V19_12.2022.exe".

Then restart the SchueCam software.

This security patch installs a new post-processor for your AF 450. The new post-processor optimises the movement at the time of a profile rotation and at the end of the programme.

Under certain circumstances, problems could occur here because the spindle (A-axis) started to turn too early.

If you have any questions, please call our hotline on 0521 783-141 or the e-mail address ServiceDesk@schueco.com.

For more information contact our Hotline by phone (+49 521 783-141) or

mail: ServiceDesk@schueco.com